
10 Pièces

700 m²

Réf. CVW

Prix NC

St-Jean-Cap-Ferrat
Maison à louer (06230)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-location-maison-st-jean-cap-ferrat-1880343.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-location-maison-st-jean-cap-ferrat-1880343.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-location-maison-st-jean-cap-ferrat-1880343.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-location-maison-st-jean-cap-ferrat-1880343.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-location-maison-st-jean-cap-ferrat-1880343.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-location-maison-st-jean-cap-ferrat-1880343.html


Située  dans  un  environnement  naturel  privilégié,  la  villa  cvw  allie  à  la

perfection  une  architecture  résolument  contemporaine  à  des  espaces

de vie plus privés et intimes. Chaque pièce, chaque fenêtre ouvre une

nouvelle perspective sur la mer et les montagnes environnantes créant

un  paysage  d'une  rare  beauté.  Les  7  suites,  décorées  dans  un  style

néo-classique avec des touches modernes offrent toutes une vue mer,

une salle de bain attenante et une terrasse privée. Equipée d'un grande

piscine extérieure, d'un bassin de nage intérieur, d'une salle de sport et

d'un spa, la propriété à tout pour ...

Located in one of the french rivieria's most exclusive addresses, villa cvw combines

an  ultra-contemporary,  modernist  living  space,  with  intimate  private  rooms

overlooking  storied  cap  ferrat.  At  each  turn,  a  new  and  more  breathtaking

panorama  emerges,  creating  a  refined  backdrop  for  this  architecturally  unique

property.  Each  of  the  seven  individually  designed  guest  bedrooms  boasts  a

separate enclave, complete with bathroom and private terrace. With its indoor pool

and lavishly equipped gym and spa, this exclusive retreat offers a truly memorable

french riviera experience. Living area :- ...
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